



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	14 Maret 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PELAYANAN UMUM	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 14 Maret 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



PEDULI: Wako Pariaman Genius Umar menyerahkan bantuan kepada warga kurang mampu, kemarin.

Ringankan Warga Prasejahtera Jelang Ramadhan

Pariaman, Padek—Wali Kota Pariaman Genius Umar terus berupaya memaksimalkan perhatian kepada warganya, termasuk warga kurang mampu (prasejahtera). Di samping beragam program pengentasan kemiskinan, Genius juga rutin memberikan bantuan kepada warga kurang mampu di berbagai kelurahan dan desa di Kota Pariaman.

Genius Umarmenyerahkan bantuan berupa beras dan telur kepada masyarakat yang kurang mampu di Kelurahan Taratak, Kecamatan Pariaman Tengah. "Pemko Pariaman terus memperhatikan kondisi masyarakatnya yang kurang mampu, dengan memberikan berbagai program bantuan dan stimulan yang berasal dari APBN, APBD Provinsi dan APBD Kota Pariaman," ujarnya, kemarin.

Ia menjelaskan, kondisi masyarakat masih ada yang belum sejahtera. Genius menyadari hal tersebut dengan memberikan sedikit bantuan untuk warga yang ada di Kelurahan Taratak ini. "Sebentar lagi kita akan memasuki bulan suci Ramadhan, dan kebutuhan masyarakat juga akan meningkat. Ditambah dengan kenaikan beberapa barang pokok, sehingga sedikit bantuan ini akan meringankan beban mereka yang menerima," ujarnya.

Ia berharap agar masyarakat yang telah menerima berbagai bantuan dari pemerintah. Baik Program Keluarga Harapan (PKH), Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), sembako, maupun Bantuan Langsung Tunai (BLT), agar dapat memaksimalkan bantuan ini dengan baik.

"Ke depan kita berharap masyarakat Kota Pariaman akan lebih baik lagi perekonomiannya, dan usaha mereka terlepas dari keluarga yang kurang mampu menjadi keluarga mampu, dapat kita wujudkan," ujarnya. (nia)

81

